
 

 

中学校給食（選択式）を御利用の皆様へ（お詫び） 

 

 

今回の中学校給食（選択式）が原因の食中毒につきまして、保護者の皆様、そして、何より中学

校給食を喫食した生徒、教職員の皆様に辛い思いや御迷惑をおかけし、誠に申し訳ございません

でした。一日も早い回復をお祈り申し上げます。 

 

 本市教育委員会としましては、安全・安心な学校給食を提供するために、あらためて衛生管理の

徹底を図るとともに再発防止に万全を尽くしてまいります。 

 また、中学校給食（選択式）の再開に向けて対応を図ってまいりますので、御理解と御協力を頂き

ますようお願いいたします。 

 

 

令和４年５月２５日 

座間市教育委員会 

教育長 木 島  弘 


